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幹　事　報　告　・　委　員　会　報　告　

幸道  森市　会長
　9/8に、エルパでロ
ーターアクトのポリオ
啓発活動に顔出しし
てきました。鯖江から
ロータリアンも３名行
ってもらったようです。

　最近のポリオの課題としては、25年ぶりにポ
リオが発生したことで、WHOの勧告
で、イスラエル・ハマスの戦闘が64万人の子ど
も達のポリオワクチン投与の為、3日間ではあり
ますが休戦になりました。2回投与すると効果大
になるようなので、又ポリオ投与の休戦があると
良いですね。
　今日は伸びる健康寿命について（健康上の問
題で日常生活に制限のない期間）お話しします。
2010～2019年の10年間で、男70.42才→
72.68才（2.26年増）・平均寿命79.55才→
87.09才。 女 73.62才→75.38才（1.76年増）・
平均寿命86.30才→87.45才。75才以上の運動

梅田　吉臣　幹事
　先週の理事会に於きまして、新入会員小林和宏さんの入会を受理しました。10月4日に入会
式を予定しています。11月16日郡上八幡方面に親睦旅行を予定しています。10月12日 I・M 
参加者17名をワゴン車２台で運行予定しております。参加費５千円を20日か27日の例会時
にお願いします。
佐野　直美　会員
　先週もお話しさせて頂きました、21日・22日「第１回さばえ門前まつり」が商店街で開催さ
れます。同時開催で、メガネ会館に於いて「メガネフェス」、西山公園で「SDGｓ」が行われます。
是非お越しいただき、賑わうようご協力お願いします。門前祭りの細かい内容が書かれたチラ
シを後ろに置いておきます。私は、川端歯科から松阜神社の間に、おかみさん会と商工会議所
のブースを行ったり来たりしていますので、是非お越しください。「暖かいコーヒーチケット」を
さしあげますので、お持ち帰りください。是非とも「門前まつり」を盛り上げてください。

習慣：1回30分以上・週2回以上・1年以上断続＝大幅増　男40.3→46.9　女28.8→37.8
　健康寿命①シンガポール73.6才　②日本73.4才　③韓国72.5才　コロナで平均寿命：2020年ピークで2022年ま
で男81.56才→81.05才・女7.71才→87.09才。
　100歳以上の共通点①認知機能が高い②フレイルになりにくい③心臓を中心とした循環器系血管が丈夫
遺伝よりも大事なのは：遺伝が寿命に関与するのは25％程度・後天的な生活環境や生活習慣の方が影響は大きいです。
　健康長寿には、キーワード「コミュニティー」「食事」「運動」です。
〇百寿者には性格にも特徴：「神経症」「外向性」「開放性」「調和性」「誠実性」の中で
〇健康寿命を延ばす生活習慣：　・家族や友人などと積極的に話す　・ほかの人と会話を楽しみながら一緒に食事をす
る　・定期的に適度な運動をする　・魚を食べる（EPA・DHA）　・良質なたんぱく質が含まれる食品をとる
　9/21は、世界アルツハイマーディです。皆さん、生活習慣・運動・外出を心掛けて100才以上を目指しましょう。

ロ　ー　タ　リ　ー　情　報　の　時　間　
山崎　隆弘　ロータリー情報委員長　ロータリーの友（9月号）横組ページの内容
①2024-25年度国際ロータリー（RI）会長ステファニー A.アーチック氏の会長メッセージ
②特集「基本的教育と識字率向上月間」：世界には“学校”はあるものの、様々な事情から通え
ない、または、通うのに苦労している子供たちがいます。→橋本RC：ネパールで笑顔と出会う教
育支援＝学校建設支援から新たな取り組み（横P8）→豊橋ゴールデンRC：ベトナムで通学用
自転車寄贈＝児童の大半が遠距離通学悪天候の時は欠席者が多くなるため（横P13）

③ロータリー希望の風奨学金報告（横P24～27）：ロータリー東日本大震災青少年支援連絡協議会の教育支援.
④よねやまだより：ロータリー米山記念奨学事業の基礎知識「寄付金・財政編」（横Ｐ28～29） ⑤ロータリーアットワーク
（ロータリー活動）＝16件（横Ｐ32～37）：川口モーニングRC「カワモニ御朱印帳」でクラブの活性化（Ｐ37）→会員がメ
ークアップに伺った際に、御朱印帳にサインをお願いします。 ⑥パズルdeロータリー（Ｐ41）：クイズに挑戦して頭の体操
ロータリーの友（9月号）縦組ページの内容
①「SPEECH」第2500地区第6分区ＩＭ特別講演要旨（縦Ｐ4～8）→ベネズエラ・ボリバル共和国特命全権大使イシカワ
氏   ②「この人訪ねて」相模原南RC中村辰雄氏（Ｐ9～12）　③「にっぽんふうど」鎌倉RC久保田英男氏（縦Ｐ13）→芋煮
会と東北の食にまつわる話　④俳句・短歌・川柳→俳句の「上々の骨密度なり新茶呑汲む」（縦Ｐ14）　   ⑤友愛の広場
「エッセー、時局雑感」（縦P16～18）　⑥卓話の泉（Ｐ19）→忍者の処世術＝甲賀忍者の方の卓話です　  ⑦ロータリー
「あるある相談室」→皆さんの「あるある」な相談に経験豊かなパストガバナーが答えます

会　長　の　時　間

卓話

テーマ

パトリアーレSABAE代表

田  野　正  臣　様 卓話

テーマ「鯖江にJリーグと
　地域活性化との繋がり」 アクサ生命保険株式会社

健康経営エキスパートアドバイザー
高  野　進　様

「健康経営を始めませんか？」 「ウクライナ侵攻後のロシア経済」
JETRO福井貿易情報センター所長

齋 藤　 寛　    様
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横断歩道事業、大野ロータリーに先をこされて残念。充実した内容でやりましょう。

田野様の卓話楽しみです。

田野様の卓話に期待して。

田野さんの卓話に期待して。

本日早退させていただきます。

田野さんをお迎えしまして！！

田野様をお迎えして。

田野さんの卓話に期待して。

田野正臣様をお招きして。

田野様をお迎えして。来週土・日は第１回門前まつりです。皆様のお越し心よりお待ちしております。

ニコニコ報告
野呂　和夫
ニコニコ委員長

卓話者紹介　藤井　智正　プログラム委員長
　本日の卓話者田野正臣様は、（一社）Nexeedさ
ばえ代表、サッカーチームパトリアーレSABAE代表
をされております。田野さんは丸岡高校ご出身で、
日本体育大学に進学され、今も現役でサッカー選
手であります。私も息子もサッカーをやっていまし

て、田野先生に教わった事があります。そのころから「Jリーグを持ってくる
のだ」と、熱いお話をされていて、皆さんに活動を知っていただこうとお願
いしました。

卓  話：（一社）Nexeedさばえ代表、サッカーチーム
パトリアーレSABAE代表 田野　正臣　様
テーマ：「鯖江にJリーグと地域活性化との繋がり」
　自己紹介：鯖江市に生まれ、惜陰小学校6年生
の時にJリーグ発足しました。鯖江中学校から丸岡
高校を卒業し、国体、インターハイ、高校サッカー

選手権大会など全国大会に出場しました。日本体育大学では、教員免許
を取得し、指導者・審判の資格も取得しました。大学卒業後２年間は、東
京都で講師、指導者の勉強をし、24歳で福井県に戻り、小中学、特別支援
学校で講師を10年間勤めました。
　福井県を日本一にしたいと部活の創設とスクール活動開始（仕事の始
まり）し、現在の坂井フェニックス、サウルコス福井に所属（現福井ユナイ
テッドFC）でプレイヤー活動をしました。小学校の先生は続けながら、学
校後に別の学校でサッカーを教えました。
　その時、自分の【夢】ってなんだっけ？？？先生になりたい→半分なれた
Jリーガーになりたい→なれなかった。全国大会に出場してもプロになれ
なかったのは・・・自分の努力が足りなかった、そんな自分たちよりも、鯖
江市のスポーツ環境をもっと良くしたい！だからこそ！この街で、Jリーグ選
手を育てたい！自分がJリーグチームを創る↑↑↑ということで、先生辞め
ました。⇒パトリアーレSABAE　創設　です。
　Jリーグってどうやって創る？？この街には…プロスポーツが無い！モデ
ルが無い！⇒全国を飛び回って勉強しました。全国の方から学んだことは
「マチ⇔ヒト⇔クラブ」地域活性化の一翼を担い、ITやものづくりと、スポ
ーツ文化が融合する環境づくりを行う、子どもたちがより良く学べる場の
創造です。
　「パトリアーレ」とは？スペイン語（パトリア＝故郷）、イタリア語（アリア
ーレ＝羽ばたく）の造語で、「故郷から羽ばたく」という意味です。サッカー
スクール活動（５人）からスタートし、鯖江でサッカー活動開始から1７年
目になります。幼稚園～社会人全体で約180名の選手＋スタッフ20名で、
・社会人チーム（サッカートップチーム：福井県2部リーグ）アルティマ（18
歳～47歳:平均26歳）
・社会人チーム（サッカー福井県3部リーグ）フォルツァ（19歳～54歳：平
均33歳）
・社会人チーム（フットサル北信越2部リーグ）ディーゼル（24歳～37歳：
平均27歳）
・アカデミーU-15　（中学生）33名・・・今年は北信越大会にも出場
・ビュート（女子チーム）

（一社）Nexeedさばえ
パトリアーレSABAE　代表

田  野　正  臣　様
「鯖江にJリーグと
　地域活性化との繋がり」

・スクール（未就学児～小学校6年生）2024年83名　月曜：5，6年生　
水曜：1～4年生　木曜：未就学児、3，4年生　　金曜：1,2,5,6年生　　
火曜・土曜：テクニック＆ゲーム　子ども～大人まで。
※パトリアーレはクラブとして　Jリーグチームを目指す！
※パトリアーレは選手たちを　プロサッカー選手にする！
　　そのために　今　鯖江市に必要なものは…
　　　⇒　天然芝のマイグラウンドを作る
　　　パトリパークプロジェクト（鯖江市公園の全体の芝生化）　
しかし、施設が良くなっても・・・子どもたちが成長しなければ意味がない
そして、サッカーだけが人生じゃない。いろいろな出会い、いろいろな経
験、いろいろな時間の共有、居場所づくり、野外活動、農業体験、地域との
かかわり、川や山や公園へ夏休み合宿、県外遠征、卒団式では家族とハグ
等、コロナ休校での預かり、小学校体育支援授業等の活動をしています。
　♡クラブビジョン
　世界一のサッカークラブになる。20年後に、J1で
優勝争いを続ける
10年後には、JFL参入を目指す。
　♡WHY　Jリーグ
Q：福井県にJリーグができると・・・・？
A：県外、国外の人が…有名な選手が　【福井県を知る】
　♡【最大の夢】　
　福井県に世界一のスタジアムを
　街とスポーツのコラボレーション
　♡パトリアーレSABAEというク
ラブを通じて
　クラブチームがプロスポーツチームになっ
ていき、鯖江と世界の架け橋を創りたい。そのために
は、今後もっと街とつながっていきたい。
　♡スポーツと街がコラボレーションすると
Q：街はどうなる？
A：和倉で行われているのが  温泉街×スポーツ合宿　和倉温泉サッカー
場では、平成20年に設立し、3年後には2万人が利用（サッカー場利用の
み）稼働日数76％、年間利用チーム2534チーム、利用料金収入
1億1000万円（グラウンドのみ）・人口約５万3000人の街。温泉街・サッ
カー場建設による経済効果：年間3億円＝のと里山海道有料道路→無料
通行に（平成24年）
Q：鯖江版　日野川サッカー場は？・令和８年に設立（まず１コート）・毎
年7000人が利用（土日100人ずつ）年間利用チーム350チーム、利用料
金収入500万円（日野川グラウンドのみ）・人口約6万8000人の街。　
・サッカー広場による経済効果年間2000万円～日野川の縦ラインを整備
にて更に何倍にも拡充していけます。
　今まで行えなかったことが スポーツ×経済で実現可能に
まずは、既存の土地や資源を新しい発想で考えます。そして、将来のため
に自分と誰かのために動いてみます。そのためにまずはチャレンジするこ
とが大事です。　挑戦→変化→可能　故郷から世界へ 
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